

eschingen (von München aus) nur zu vergleichen. Für den Alsterecker Gremone, Mantua würde ich Reise Kosten nicht berechnen. Was ich in Visa, Florenz und Triest in Überstunden erledigen konnte, fällt ja ohnehin den Abfass kostenlos zu. Ich berechne also 14 Tage à 10,-, 4 Tage à 12 M., zwal Ab- und Zugang und eine Saarschale für Fahrs, im ganzen rund M. 300. Diese nur jetzt im Juni zu übersenden, gern nicht mehr an; ich bin nur bis zum 16. d. hier und Sie wissen, wie das mit den Geldsendungen nach Italien bei mir zu gehen pflegt. Sie kommen an, wenn